
Herr Diekmann (BfM):  

Herr Diekmann gibt an, dass sich im Bereich der Fußgängereingangstür am 
Waldfriedhof immer wieder eine Wasserlache bildet, da es keinen Abfluss gibt und 

bittet diesbezüglich um Abhilfe seitens der Verwaltung. 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung sagt eine zeitnahe Prüfung und Behebung des Problems zu. 

 
 


